

## “Urge que el Gobierno Nacional priorice la seguridad y derrote las llamadas disidencias”: Eder tras atentado con explosivos en Los Lagos

- [mayo 21, 2025](#)
- 9:36 pm



Luego de conocerse el atentado con explosivos que afectó el barrio Los Lagos, en el oriente de Cali, el alcalde de la ciudad, Alejandro Eder, se trasladó hasta la zona para ponerse al frente de la situación. De inmediato, ordenó activar todas las capacidades de la Administración Distrital para apoyar a las familias que sufrieron por cuenta de la onda explosiva.

“Terroristas narcotraficantes pusieron otra bomba en Cali buscando matar policías, y la dejaron en medio de un barrio residencial, al lado de un centro de primera infancia, afectándolo gravemente. A estos asesinos no les preocupó ni poquito que han podido matar niños y familias inocentes”, dijo Eder.

Desde el sitio, el mandatario distrital le hizo un llamado al Gobierno Nacional para que atienda la crisis de orden público que viene afectando no solo a Cali, sino al suroccidente del país por cuenta del accionar violento de grupos ilegales como la columna Jaime Martínez, de las disidencias de las Farc.

El alcalde agregó que “urge que el Gobierno Nacional priorice la seguridad y derrote las llamadas disidencias y demás grupos delincuenciales. De lo contrario, esta situación solo se

deteriorará. Todo el apoyo a los soldados y policías de Colombia que ponen el pecho por la seguridad y paz de la gente”.

En ese sentido, se anunció el aumento en el monto de la recompensa por información que permita la identificación y captura de los responsables de este ataque, que dejó tres policías y cuatro civiles heridos, entre los que se encuentran dos menores de edad. Son hasta \$200 millones por parte de la Alcaldía de Cali, a los que se suman \$300 millones del Ministerio de Defensa, para un total de \$500 millones.

### ***Recuperación inmediata***

Eder añadió que, desde este mismo lunes (19.05.2025), los organismos de la Alcaldía comenzarán las acciones que permitan recuperar rápidamente la Unidad de Transformación Social (UTS) Laguna Azul, que quedó parcialmente destruida por el ataque.

Entre tanto, desde la Secretaría de Bienestar Social informaron que ya se activó un plan de contingencia para que los niños de la primera infancia puedan continuar recibiendo atención en otro espacio cercano, mientras se avanza con la reparación.

Asimismo, la Secretaría de Gestión del Riesgo realizó el censo de afectados para determinar de qué forma se brinda apoyo a los vecinos que sufrieron daños materiales en sus viviendas.